

Go Forward!

～ゆっくりでも、止まらなければ結構進む！～

京都市立大枝中学校
3年進路だより No.3
2023. 4. 25発行

3年諸君、春季大会へGo！



GW(ゴールデンウィーク)の前後の週には各部活動の春季大会が行われます。

入学以来、努力し取り組んできた部活動の成果を発揮するチャンスも、この春季大会と夏季大会で最後です。あと数ヶ月、全力で取り組み、自分の持てる力が出し切れる様に



頑張ってください。大枝中学校の代表として出場し、優秀な成績を残せれば、強豪私立高校などから『特待生でぜひ、本校に…』とオファーがあるかもしれませんよ(?)。また、結果にかかわらず一生懸命に打ち込む中から進路選択のきっかけが生まれる事もあります。もちろん、社会体育などに打ち込み、頑張る人たちも一緒です！

そうです、何にでも「一生懸命がっこういい！」ですよね。

第1回の進路希望調査から

急に「進路」の事が身近に迫ってきて、戸惑っている人が多い様でした。「まだ決められない～」「高校、全然知らんし…」との声があるのは当然です。ここから始めて行きましょう！

①コース名や学科名が正しく書いていません！

まだ仕方がないのかも知れませんが、自分の希望する高校の学科やコースを知らないなんて…。ほとんどの私立高校で「普通科」という募集は無く、コース別の募集になっています。

②公立の制度がまだまだ分かっていません！

前期100%募集の高校やコースが、中期に書いてあったり公立第1志望なのに、中期からの受検であったりとかです。

③進路関係の書類は鉛筆書きしないで！

④保護者とちゃんと相談しましたか？

「分からぬことだらけ！」そうです、だからこそ説明会や体験学習に参加することが必要なんです。正しい情報、最新の情報の中から、自分が高校3年間を過ごすに相応しい学校やコースを見つけましょう！(5月から説明会等は実施されますが、部活動などで忙しい人は夏休み以降もドンドン実施されますから慌てないでください。)

すでに、いくつかの高校の説明会などを案内したチラシを配布しています。これから秋まで、本当に大量の配布物があります。「関係ないわ！」ではなく、必ず保護者にも見てもらいましょう。進路は、自分で決められません。ちゃんと持つて帰つて下さいね。

高校からのチラシや案内

